

¡Surrealista! La policía llama a Kilian Jornet en plena travesía por los Alpes

Los agentes han pedido al atleta catalán que moviera su coche "mal aparcado" en Noruega mientras él estaba a 4.000 metros y a más de 2.500 kilómetros de distancia



Kilian Jornet, durante su travesía encadenando cuatromiles en los Alpes

Kilian Jornet está acostumbrado a toparse con contratiempos en sus rompedoras aventuras y expediciones. Ahora, en plena travesía encadenando picos de más de 4.000 metros en los **Alpes**, ha recibido una llamada totalmente inesperada de la **policía**. Resulta que el atleta catalán aparcó su coche en un parking de Noruega donde ahora, semanas después de haberlo dejado, se van a realizar unas obras.

Los agentes noruegos han localizado a Jornet en pleno reto y en medio de una jornada particularmente retadora donde ha encadenado **18 picos** en un recorrido conocido por el *Tour del Spaghetti*, y él mismo lo ha explicado con mucho humor en sus redes sociales:

"Cosas 'random' que pasan durante la travesía. La policía de Noruega acaba de llamarme porque debo mover mi coche, ya que en el parking donde está van a hacer algunos trabajos, que no estaban anunciados cuando aparqué allí, algo que han reconocido", comenta Jornet mientras desciende de uno de los picos de la jornada con un sol brillante. "Ahora estoy hablando con el operador del parking para ver si puedo arrancarlo desde aquí con la aplicación del móvil y ellos pueden dejarlo en otro sitio. **Así no tiene que llevarse (la grúa).** Eso fue lo primero que querían hacer, pero aquí estoy en la cresta de

Liksam viendo si encuentro buena cobertura y puede mover el coche, a ver si encuentro buen 4G".

Después de encontrar un buen sitio para abrir la aplicación del coche en el móvil y abrirlo, misión superada para Kilian. Desde 4.000 metros de altura y a 2.500 kilómetros de casa, logró desbloquear el vehículo y asegurarse que cuando vuelva a su hogar no tendrá que pasar por el depósito municipal para rescatar a su coche extraviado. **"Bueno, uf, parece que tendré coche cuando vuelva a casa"**, sonreía al final del vídeo.

Después de la séptima etapa del proyecto, Jornet acumula ya **578 kilómetros recorridos, 41 picos ascendidos** y un total de 37.764 metros de desnivel acumulado. En total ha estado en movimiento **124 horas** y ha dormido un promedio de 4:49 horas en lo que va de aventura. El objetivo del corredor de montaña más celebrado es establecer hasta dónde puede llegar, a **nivel metabólico**, su cuerpo y su cabeza... encontrar un límite que no alcanzó cuando hará cosa de 10 meses completó una travesía similar de tresmiles en el Pirineo.